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Ata da primeira Sessão Ordinária, da quarta Sessão Legislativa, da décima sétima Legislatura da 

Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia três de fevereiro de 2020. Aos três  

dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às vinte horas, no Plenário “Raul Cassebe”, 

do Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a primeira Sessão Ordinária, da 

quarta Sessão Legislativa, da décima sétima Legislatura da edilidade parapuense, presidida pelo 

nobre Vereador Edson Rodrigues, presentes na sessão os Vereadores Aparecido Molina, Edson 

Aparecido Munhoz Narvas, Glauco James Benvindo Monteiro Júnior, Lee Jefferson Roberto 

Benedetti Guimarães de Belido Villas Boas de Oliveira Leite, Manoel Duarte de Souza, Roberto 

Carlos Pereira, Sidney Aparecido Fernandes Teruel e ausente o Vereador Paulo Roberto 

Martins. Feito inicialmente o registro das presenças dos Vereadores em livro próprio e 

constatado quorum regimental para a realização da sessão camarária, o Senhor Presidente abriu 

a reunião com as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus e com os interesses voltados para 

o Município damos início aos trabalhos legislativos de hoje” e, com fundamento no Regimento 

Interno da Câmara, colocou em discussão a ata da reunião anterior, ata da primeira sessão 

Extraordinária do exercício, realizada no dia dezenove de dezembro de 2020, sendo aprovada 

por unanimidade. Dando prosseguimento aos trabalhos o Primeiro Secretário da Mesa 

apresentou os documentos relacionados para a pauta do Expediente: Ofício nº 1507/2019 – 

Brasília, 31 de outubro de 2019, do Presidente do Senado Federal, Senhor Davi Alcolumbre, em 

resposta Moção nº 06/2019 de autoria do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. 

Leite; Ofício nº 282/2019 – Marília, 04 de novembro de 2019, do Gerente da Agência 

Ambiental de Marília, Senhor Alcides Arroyo Filho, em resposta ao Requerimento nº 81/2019 

de autoria do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Ofício nº 096/2019 – 

Adamantina, 26 de novembro de 2019, do Gerente de Divisão, Senhor Décio Dias Cesco, em 

resposta ao Ofício nº 139/2019, referente à implantação da nova Estação de Tratamento de 

Esgotos em Parapuã; Ofício nº 05865/2019  – São Paulo, 27 de novembro de 2019, do Chefe de 

Gabinete da Secretária de Saúde, Senhor Eduardo Barbin, em resposta a Indicação número 

174/2019 de autoria do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite; Ofício nº 

1225/2019  – Presidente Prudente, 12 de dezembro de 2019, do Coordenador de Filial, Senhor 

José Carlos Simões, informando a celebração do Contrato de Repasse nº 885438-2019 – 

Operação 1065053-57 que tem por finalidade, obras de recapeamento asfáltico na região central 

da cidade; Ofício nº 1227/2019  – Presidente Prudente, 12 de dezembro de 2019, do 

Coordenador de Filial, Senhor José Carlos Simões, informando a celebração do Contrato de 

Repasse nº 884837-2019 – Operação 1065059-89 que tem por finalidade, obras de 

recapeamento asfáltico; Ofício nº 1230/2019  – Presidente Prudente, 12 de dezembro de 2019, 

do Coordenador de Filial, Senhor José Carlos Simões, informando a celebração do Contrato de 

Repasse nº 887911/2019 – Operação 1066550-12 que tem por finalidade, obras de recapeamento 

asfáltico em diversas ruas; Ofício nº 1406/2019  – Presidente Prudente, 30 de dezembro de 

2019, do Coordenador de Filial, Senhor José Carlos Simões, informando a celebração do 

Contrato de Repasse nº 895640/2019 – Operação 1066957-49 que tem por finalidade, conclusão 

da reforma e modernização do Estádio Municipal; Ofício nº 6082/2019 – Presidente Prudente, 

02 de janeiro de 2020, do Gerente do Departamento de Serviços Comerciais, Senhor 

Dalessandro Luis Mafei, em resposta ao Requerimento número 100/2019 de autoria do Vereador 

Paulo Roberto Martins; Ofício CDHU de 14 de janeiro de 2020, da Gerência de Administração 

de Créditos Imobiliários, Senhor Sérgio Rogério Santana, em resposta ao Requerimento número 

86/2019 de autoria do Vereador Paulo Roberto Martins; Indicação nº 04, de 30/01/2020, do 
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Vereador Roberto Carlos Pereira, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 

gestões junto ao setor competente da Municipalidade, para que seja feita a manutenção 

adequada no campo de futebol da Vila Santa Helena, como conserto do portão de acesso, reparo 

e reforma dos vestiários e banheiros, trocando suas portas e o que for necessário; Indicação nº 

05, de 30/01/2020, do Vereador Edson Aparecido Munhoz Narvas, que seja oficiado ao Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as necessárias gestões junto ao departamento competente da 

municipalidade, visando a realização de uma operação de limpeza no Cemitério Municipal e nos 

arredores; Indicação nº 06, de 30/01/2020, do Vereador Edson Aparecido Munhoz Narvas, que 

seja oficiado ao Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao setor competente da 

municipalidade, para que seja feita uma manutenção em todas as estradas rurais do município, 

em especial nas estradas rurais dos Bairros: Córrego Seco, Córrego Drava e Córrego da Onça; 

Indicação nº 07, de 30/01/2020, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, junto aos órgãos competentes, que seja fornecida ajuda 

de custo ou doação de bebidas e frutas apropriadas no auxílio dos doentes de Dengue, em 

especial a população carente; Indicação nº 08, de 31/01/2020, do Vereador Glauco James 

Benvindo Monteiro Junior, que seja solicitado ao Chefe do Poder Executivo Municipal a 

determinação junto ao setor competente da Administração, para realização de campanha de 

doação e coleta, onde o dono das sobras de material de construção, doará esses para o Fundo 

Social, que por sua vez fará o repasse para famílias carentes de nosso município; Indicação nº 

09, de 31/01/2020, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja solicitado ao 

Chefe do Poder Executivo Municipal a determinação junto ao setor competente da 

Administração, o aumento do repasse mensal para a CAAP; Requerimento nº 04/2020, de 31 de 

janeiro de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, ao Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando diversas informações sobre o Centro de Zoonoses do Município; 

Requerimento nº 05/2020, de 31 de janeiro de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James 

Benvindo Monteiro Junior, ao Executivo Municipal, solicitando diversas informações sobre 

casos de dengue no município, bem como de ações de combate ao mosquito Aedes aegypti, 

entre outros; Requerimento nº 06/2020, de 31 de janeiro de 2020, de iniciativa do Vereador 

Glauco James Benvindo Monteiro Junior, ao Executivo Municipal, solicitando diversas 

informações, como número de funcionários estão desviados de função, quais são e os motivos 

dos desvios; quais funcionários recebem horas extras e os motivos e quais os funcionários estão 

em cargos comissionados e com portarias e o motivos para referidas nomeações; Requerimento 

nº 07/2020, de 31 de janeiro de 2020, de iniciativa do Vereador Edson Aparecido Munhoz 

Narvas, ao Executivo Municipal, solicitando diversas informações, sobre a perfuração de poços 

artesianos e semiartesianos, em propriedades rurais do município; Moção nº 01, de 30/01/2020, 

do Vereador Edson Rodrigues, Moção de Apoio ao Exmo. Sr. Edmar Mazucato, Prefeito de 

Osvaldo Cruz, a fim de que a Secretaria de Esportes, Lazer e Juventude do Estado de São Paulo 

inclua nos Jogos Regionais de 2020, como modalidade experimental, o “Futebol Médio”; 

Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2020, de 23 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre as 

Contas da Prefeitura Municipal de Parapuã, relativas ao exercício financeiro de 2016”, de 

autoria dos Vereadores Edson Aparecido Munhoz Narvas, Relator da Comissão de Finanças e 

Orçamento e Aparecido Molina, Membro da Comissão de Finanças e Orçamento; Decreto 

Legislativo nº 02/2020, de 30 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre alteração da composição da 

Comissão Especial de Inquérito Instituída pelo Decreto Legislativo nº 08/2019, de 02 de 

dezembro de 2019”; Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 01, de 30 de janeiro de 2020, 
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que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios do Prefeito Municipal e Vice-Prefeito Municipal 

de Parapuã, de que trata a Lei Municipal nº 2.907, de 18/05/2016”; Projeto de Lei do Legislativo 

Municipal nº 02, de 30 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios dos 

Vereadores e Presidente da Câmara Municipal de Parapuã”; Projeto de Lei do Legislativo 

Municipal nº 03, de 30 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos 

vencimentos dos servidores da Câmara Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras 

providências”; Requerimento nº 01/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo 

Municipal nº 01, de 29 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos 

vencimentos dos servidores da Prefeitura Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras 

providências”; Requerimento nº 02/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo 

Municipal nº 02, de 29 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual do auxílio 

alimentação instituído pela Lei Municipal nº 2.713, de 31 de janeiro de 2013”; Requerimento nº 

03/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 01, de 30 de janeiro 

de 2020, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios do Prefeito Municipal e Vice-Prefeito 

Municipal de Parapuã, de que trata a Lei Municipal nº 2.907, de 18/05/2016”; Requerimento nº 

04/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 02, de 30 de janeiro 

de 2020, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios dos Vereadores e Presidente da Câmara 

Municipal de Parapuã”; Requerimento nº 05/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do 

Legislativo Municipal nº 03, de 30 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual 

dos vencimentos dos servidores da Câmara Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras 

providências”; Ofício número 141/2019 de 03 de dezembro de 2019, do Presidente da Câmara 

Municipal, apresentando documentação Contábil do Mês de novembro de 2019; Ofício número 

01/2020 de 03 de janeiro de 2020, do Presidente da Câmara Municipal, apresentando 

documentação Contábil do Mês de dezembro de 2020; Ofícios de 05 de dezembro de 2019, do 

Executivo Municipal, em resposta as Indicações nº (s) 191 a 197/2019; Ofício de 06 de janeiro 

de 2020, do Executivo Municipal, em resposta ao Requerimento nº 108/2019, de autoria do 

Vereador Paulo Roberto Martins; Ofício de 06 de janeiro de 2020, do Executivo Municipal, em 

resposta ao Requerimento nº 109/2019, de autoria do Vereador Glauco James Benvindo 

Monteiro Junior; Ofício número 12/2020 – GP, de 30 de janeiro de 2020, do Executivo 

Municipal, encaminhando para apreciação e votação em regime de urgência desta Casa de Leis, 

os Projetos de Lei Municipal nº 01 e 02/2020; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 01, de 

29 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos vencimentos dos servidores 

da Prefeitura Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras providências”; Projeto de Lei 

do Executivo Municipal nº 02, de 29 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual 

do auxílio alimentação instituído pela Lei Municipal nº 2.713, de 31 de janeiro de 2013”. Na 

sequência aos trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora do expediente sendo 

destinado aos oradores inscritos em livro próprio para fazerem uso da palavra: Primeiro orador 

inscrito da noite, o Vereador Edson Aparecido Munhoz Narvas, que desejou boa noite aos 

nobres pares, pessoas presentes no plenário e internautas que acompanham através do sistema de 

câmeras, em seguida, prestou informações sobre suas proposituras que trouxe para noite de hoje, 

como melhorias nas estradas rurais do município, pois com o período de chuvas estão com 

graves problemas e locais intransitáveis, prejudicando os que precisam utiliza-las, e reforma e 

manutenção do cemitério municipal para ajudar a combater o mosquito transmissor da dengue, 

um grande problema em nossa cidade, explicou sobre a importância dessas duas indicações e 

sua urgência, pede que o Prefeito atenda essas indicações, agradeceu e encerrou suas palavras; 
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Segundo orador inscrito da noite, o Vereador Lee Jefferson Roberto Benedetti Guimarães de 

Belido Villas Bôas de Oliveira Leite, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres 

Pares, pessoas presentes no plenário e internautas que acompanham a Sessão através do sistema 

de câmeras, em seguida, explicou sobre o recesso dos Vereadores, que ele não concorda, mas é 

norma e deve ser respeitada, porém mesmo nesse período, assim como os outros nobres pares 

ele não deixou de trabalhar, e explicou sobre ofícios de sua autoria para a SABESP e para o 

Chefe do Executivo Municipal, questionando problemas no município devido ao período de 

chuvas, que está muito forte, está chovendo demais, afetando alguns munícipes e suas 

residências, colocando vidas em risco, visitou pessoalmente alguns casos, e tem água saltando 

pelos bueiros, isso não deveria acontecer, com dejetos contaminando as vias públicas, explicou 

que as estruturas das galerias pluviais de nossa cidade devem ser complementadas, melhoradas, 

e que seja feita a limpeza das mesmas, pois qualquer pancada de chuva criam-se pontos de 

alagamentos na cidade, solicitou que a SABESP faça uma limpeza e melhorias na parte de 

encanamento e esgoto da cidade, após, prestou informações de obstáculo que pediu em 

determinado ponto do município e foi atendido, destacou a importância da manutenção dos 

arcos que ficam na Avenida São Paulo, para evitar possíveis acidentes, e se despediu; Terceiro 

orador inscrito da noite, o Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que iniciou suas palavras 

desejando boa noite aos Nobres Pares, pessoas presentes no plenário e internautas que 

acompanham a Sessão através do sistema de câmeras, em seguida, parabenizou os Vereadores 

que o antecederam pelo discurso e importância de se debater assuntos que precisam de atenção 

em nosso município, esse é o caminho de um Vereador, quanto a SABESP, um assunto que veio 

a tona na internet, onde alguns internautas acabaram ofendendo alguns Nobres Pares, que na 

época de renovação do contrato com a referida empresa já estavam como Vereadores e votaram 

pela renovação do contrato, foram vítimas de ataques por isso, erros existem, e devem ser vistos, 

como a água pluvial entrando na canalização de esgoto, e acredita que a SABESP irá corrigir 

esse problema, e quando houve a votação para renovação do contrato com essa empresa pelos 

Vereadores, foi unanime, era o que deveria ser feito na época, o saneamento básico é o que salva 

vidas, aumenta a expectativa de vida, pois a municipalidade não daria conta de administrar a 

água e esgoto, pois se trata de uma administração que deixou para fazer um trabalho de 

prevenção da dengue em janeiro e não em outubro, originando assim um surto de dengue que 

está afetando toda a população, administração pública que se nega a ceder uma caçamba para 

um munícipe limpar seu quintal, do último dia 23 até agora está sendo realizado pela 

municipalidade uma limpeza desenfreada com vários crimes ambientais, visando combater a 

proliferação do mosquito da dengue, o que uma administração dessa iria fazer com o tratamento 

de água e esgoto, portanto não renovar o contrato com a SABESP seria uma irresponsabilidade, 

e pede para que as pessoas que ficam escrevendo qualquer coisa na internet sem conhecimento, 

estudem um pouco mais antes de criticar, seria importante, pois só criticar é fácil, após, explicou 

sobre suas proposituras que vêm de encontro com o interesse da população, como campanha de 

doação de restos de material para construção, da Prefeitura junto com os moradores, limparia a 

cidade e ajudaria as pessoas carentes, e indicou também que se faça a doação de alimentos e 

líquidos específicos para o tratamento de vítimas da dengue, é agora a hora do Fundo Social 

agir, seria um kit dengue, indicou também que se faça um aumento no repasse da CAAP, para 

ajudar a cooperativa e assim combater os problemas de lixo e entulho na cidade, pois agora com 

essa limpeza que está sendo feita pela municipalidade de maneira irregular e levando todo lixo e 

entulho para essa cooperativa, só os cooperados não vão conseguir separar tudo o que precisa, 



5 

 

explicou que não irá denunciar, mas estão fazendo uma limpeza desorganizada e distribuindo 

multas a reveria, tudo após o falecimento de uma mulher que veio a óbito provavelmente 

causado por dengue hemorrágica, essa loucura começou após esse triste fato, portanto é para 

isso a indicação, em seguida, se despediu; Quarto orador inscrito da noite, o Vereador Roberto 

Carlos Pereira, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares, pessoas 

presentes no plenário e internautas que acompanham a sessão através do sistema de câmeras, em 

seguida, explicou sobre a renovação do contrato com a SABESP, da qual ele era Vereador, e 

todos votaram na renovação, pois o município não estava preparado para assumir o cuidado da 

água e esgoto, talvez se fosse feito um trabalho planejado para isso, até seria possível, porém o 

município não estava preparado e não está, para assumir esse compromisso, e também a 

SABESP traz a água até nossos lares, e sem preparo não tem como isso ser feito, após, explanou 

sobre a proliferação da dengue, que ocorre em todos os lugares e não somente em Parapuã, citou 

outras cidades da região que passam por essa situação, e lutam contra esse problema, destacou a 

resistência de alguns munícipes em deixar os setores competentes avaliarem suas casas e 

detectarem focos do mosquito, e nada resolve se a população não contribuir com o poder 

público, os dois devem fazer sua parte, em seguida, comentou sobre a reforma do Parapuã 

Piscina Clube, local de grande importância para o entretenimento e lazer dos nossos munícipes, 

que hoje se encontra interditado e logo estará funcionando para beneficiar toda a população, 

parabenizou a administração pública pelo empenho, e faz um pedido para que se agilize as obras 

no Estádio Municipal Afonso João Lopes, muito importante para nossos atletas e toda 

população, aproveitou o momento para agradecer ao Prefeito Gilmar Martin Martins pela ajuda 

ao município de Rinópolis, que sediou a Copa Mercosul de categorias de base e precisou da 

estrutura do nosso município para o evento, o Prefeito prestou esse auxilio, trazendo jogos para 

nossa cidade, onde a população acompanhou e prestigiou esses jogos, e foi possível termos um 

campeonato muito bem realizado com mais de 700 atletas mirins, após, comentou que nosso 

município em breve terá condições de sediar um evento dessa importância, agradeceu 

novamente ao Prefeito e comentou sobre sua indicação para reformas no campo de futebol da 

Vila Santa Helena, para beneficiar os atletas e se despediu; Quinto orador inscrito, o Vereador 

Aparecido Molina, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares, pessoas 

presentes no plenário e internautas que acompanham a sessão através do sistema de câmeras, em 

seguida, agradeceu todos os funcionários da Prefeitura que se empenharam no Rodeio realizado 

em nossa cidade em dezembro do ano passado, trabalharam muito, até fora de horário e finais de 

semana, para essa festa acontecer, festa que estava bem organizada e não teve nenhum 

problema, a população aproveitou todas as noites, um verdadeiro espetáculo, um dos melhores 

rodeios realizados em nosso município, e tem certeza que no próximo ano com a ajuda da 

Prefeitura e dos funcionários teremos outro belo rodeio,  após, explicou sobre o problema da 

proliferação do mosquito transmissor da dengue em nosso município, disse não estar 

preocupado com o tratamento dos pacientes vítimas desse problema pois a Santa Casa está 

preparada para recebe-los devido ao repasse realizado pela Prefeitura, para contratar mais 

profissionais na área da saúde, como médico e enfermeiros, explicou que ele visita a Santa Casa 

e sempre procura dar apoio, sempre procurou ajudar o setor de saúde de nossa cidade, e o 

Prefeito Gilmar também, todos os funcionários da Saúde estão de parabéns, temos bons 

profissionais, sempre dispostos a atender a população, que em apenas um dia nesse ano, 

atenderam mais de cento e vinte pacientes, ele e o Prefeito testemunharam isso, e onde se 

detectou a necessidade da contratação de mais profissionais para atender a população, e todos os 
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pacientes estão sendo bem atendidos com a estrutura necessária, novamente parabenizou os 

funcionários que trabalham na Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Parapuã e o Prefeito 

Gilmar Martin Martins, que fazem um ótimo trabalho para a população, e com os mutirões de 

limpeza o problema com a dengue está diminuindo, em seguida, se despediu; Sexto orador 

inscrito, o Vereador Sidney Aparecido Fernandes Teruel, que iniciou suas palavras desejando 

boa noite aos Nobres Pares, pessoas presentes no plenário e internautas que acompanham a 

sessão através do sistema de câmeras, desejou que 2020 seja um ano de muitas conquistas para 

nosso município e que todos os Vereadores possam fazer um bom trabalho, em seguida, 

parabenizou a equipe de gatebol  do município, formada com pessoas acima dos sessenta anos, 

que se classificaram em segundo lugar nos jogos da nossa região, um esporte que traz qualidade 

de vida para essas pessoas, e representam muito bem nossa cidade, após, explicou que sempre 

destaca o bom trabalho dos setores da municipalidade, almoxarifado e saúde por exemplo, 

porém hoje, destacou o papel do setor de tributos, que vem fiscalizando e cobrando a limpeza de 

terrenos, quintais, e aplicando multas quando necessário, e toda população precisa contribuir 

com a limpeza, pois assim conseguimos diminuir alagamentos, evitar algumas doenças, e apesar 

das campanhas de conscientização nem sempre as pessoas cuidam de seus quintais, então 

algumas vezes é necessário essa atitude do setor de tributos, em seguida, explicou sobre as 

críticas que foram ouvidas na noite de hoje, e esse é um ano eleitoral, então precisamos 

distinguir as coisas, do que é verdadeiro ou não, pois a questão das chuvas, está afetando todo o 

país e não será resolvida da noite para o dia, os maquinários da municipalidade estão 

trabalhando na medida do possível para solucionar os problemas, existe um trabalho de limpeza 

sendo feito na cidade, com o empenho de todos os funcionários, explicou que algumas críticas 

são necessárias, mas é bom reconhecer e elogiar quando as coisas são feitas, criticar é fácil, e 

falta o reconhecimento de algumas pessoas, explicou que as pautas de nossas sessões estão 

sempre com documentos enviados pelo Prefeito, para autorização de convênios, de recursos, e 

emendas, sempre voltados para o desenvolvimento de nossa cidade, o Prefeito Gilmar está 

tentando resolver os problemas do município, junto com o funcionalismo público está buscando 

o melhor para a população, após, comentou sobre o Requerimento 98/2019 de sua autoria 

destinado a empresa SABESP, a respeito da nova estação de tratamento que deverá ser 

construída em Parapuã, e em resposta ao documento a empresa explicou que a execução dessa 

obra está prevista para o ano de 2023, em seguida, se despediu; Não havendo mais oradores 

inscritos para o uso da palavra, o Presidente deu por encerrado o Expediente e após um intervalo 

de cinco minutos, declarou aberta a Ordem do Dia, quando foram apreciados os seguintes 

documentos: Requerimento nº 01/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo 

Municipal nº 01, de 29 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos 

vencimentos dos servidores da Prefeitura Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento nº 02/2020 de Urgência 

Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 02, de 29 de janeiro de 2020, que “Dispõe 

sobre a revisão geral anual do auxílio alimentação instituído pela Lei Municipal nº 2.713, de 31 

de janeiro de 2013”, aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento nº 03/2020 de 

Urgência Especial ao Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 01, de 30 de janeiro de 2020, 

que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios do Prefeito Municipal e Vice-Prefeito Municipal 

de Parapuã, de que trata a Lei Municipal nº 2.907, de 18/05/2016”, aprovado por unanimidade 

dos presentes. Requerimento nº 04/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Legislativo 

Municipal nº 02, de 30 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios dos 
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Vereadores e Presidente da Câmara Municipal de Parapuã”, aprovado por unanimidade dos 

presentes. Requerimento nº 05/2020 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Legislativo 

Municipal nº 03, de 30 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos 

vencimentos dos servidores da Câmara Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal 

nº 01, de 29 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos vencimentos dos 

servidores da Prefeitura Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras providências”, 

aprovado por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 02, de 29 de 

janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual do auxílio alimentação instituído pela 

Lei Municipal nº 2.713, de 31 de janeiro de 2013”, aprovado por unanimidade, aprovado por 

unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 01, de 30 de janeiro de 

2020, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios do Prefeito Municipal e Vice-Prefeito 

Municipal de Parapuã, de que trata a Lei Municipal nº 2.907, de 18/05/2016”, aprovado por 

unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 02, de 30 de janeiro de 

2020, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios dos Vereadores e Presidente da Câmara 

Municipal de Parapuã”, aprovado por unanimidade dos presentes. Projeto de Lei do Legislativo 

Municipal nº 03, de 30 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos 

vencimentos dos servidores da Câmara Municipal de Parapuã, ativos e inativos, e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento nº 04/2020, de 31 de 

janeiro de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, ao Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando diversas informações sobre o Centro de Zoonoses do Município, 

aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento nº 05/2020, de 31 de janeiro de 2020, 

de iniciativa do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, ao Executivo Municipal, 

solicitando diversas informações sobre casos de dengue no município, bem como de ações de 

combate ao mosquito Aedes aegypti, entre outros, aprovado por unanimidade dos presentes. 

Requerimento nº 06/2020, de 31 de janeiro de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James 

Benvindo Monteiro Junior, ao Executivo Municipal, solicitando diversas informações, como: 

número de funcionários desviados de função, quais são e os motivos dos desvios; quais 

funcionários recebem horas extras e os motivos e quais os funcionários estão em cargos 

comissionados e com portarias e os motivos para referidas nomeações, rejeitado por 4 votos 

contrários e 3 favoráveis dos vereadores Edson Aparecido Munhoz Narvas, Glauco James 

Benvindo Monteiro Junior e Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite. Requerimento nº 

07/2020, de 31 de janeiro de 2020, de iniciativa do Vereador Edson Aparecido Munhoz Narvas, 

ao Executivo Municipal, solicitando diversas informações, sobre a perfuração de poços 

artesianos e semiartesianos, em propriedades rurais do município, aprovado por unanimidade 

dos presentes. Continuando, com a palavra o Presidente, anunciou que naquele momento seria 

colocado em apreciação o Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2020, de 23 de janeiro de 2020, 

que “Dispõe sobre as contas da Prefeitura Municipal de Parapuã, relativas ao exercício 

financeiro de 2016”, de autoria dos Vereadores Edson Aparecido Munhoz Narvas e Aparecido 

Molina, respectivamente Relator e Membro da Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara 

Municipal de Parapuã, e com a finalidade de esclarecimentos aos Vereadores, às pessoas 

presentes e às que acompanham a sessão via internet, fez um resumo dos fatos, obedecido o 

previsto no Regimento Interno da Casa, esclarecendo que as Contas do Executivo Municipal de 

Parapuã, relativas ao exercício financeiro de 2016 avaliadas pelo Tribunal de Contas do Estado 

de São Paulo, objeto do Processo TC-004007.989.16-3, bem como seus pareceres 
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“desfavoráveis às Contas do Prefeito de Parapuã relativas ao exercício de 2016”, datados de 

29/11/2018, bem como seu pedido de reexame, datado de 18/11/2019, foram recebidas em mídia 

digital pela Câmara Municipal, que após dado o conhecimento aos Vereadores e à Comissão de 

Finanças e Orçamento para seu pronunciamento através de Parecer, acompanhado de Projeto de 

Decreto Legislativo pela aprovação ou rejeição da matéria, sendo que nesse período foi dado 

direito a defesa ao Senhor Samir Alberto Pernomian, Prefeito à época. Prosseguindo o 

Presidente consultou o Relator da Comissão de Finanças e Orçamento Vereador Edson 

Aparecido Munhoz Narvas, se gostaria de apresentar seu parecer na íntegra, sendo que o teor do 

mesmo era contrário ao Parecer do Tribunal de Contas sendo favorável a aprovação das contas, 

quando o autor do Parecer concordou em que a leitura do mesmo na íntegra fosse dispensada, 

Na sequência o Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa e Presidente da Comissão 

de Finanças e Orçamento, Vereador Sidney Aparecido Fernandes Teruel, que apresentasse o 

voto em apartado de sua autoria, ou comentasse o mesmo, o qual acolhia o Parecer do Tribunal, 

desfavorável a aprovação das contas do Executivo Municipal de 2016, após foi apresentado o 

teor do Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2020, de 23 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre 

as contas da Prefeitura Municipal de Parapuã, relativas ao exercício financeiro de 2016”, de 

autoria dos Vereadores Edson Aparecido Munhoz Narvas e Aparecido Molina, respectivamente 

Relator e Membro da Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara Municipal de Parapuã. 

Antes de iniciar a discussão do Projeto de Decreto, o Presidente esclareceu que foi dado o 

direito ao Senhor Samir Alberto Permonian prefeito à época, ou seu procurador legalmente 

constituído, para em querendo fazer uso da defesa oral pertinente, conforme notificação feita em 

28/01/2020, através do Ofício nº 07/2020, desta Casa. Com a ausência do Prefeito Samir Alberto 

Pernomian, bem como do seu procurador legalmente constituído, o Presidente deu continuidade 

a sessão esclarecendo novamente que o Parecer Prévio do Tribunal de contas do Estado de São 

Paulo do Processo TC 004007.989.16-3, do Prefeito à época Senhor Samir Alberto Pernomian 

foi desfavorável à aprovação das contas, e o Projeto de Decreto Legislativo apresentado pelo 

Presidente e Relator da Comissão de Finanças e Orçamento, é favorável à aprovação das contas, 

portanto não acolhendo o parecer do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, esclareceu, 

ainda, que seriam necessários dois terços dos votos para a aprovação do Decreto Legislativo, 

isto é  seis votos. Colocado em discussão o Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2020, de 23 de 

janeiro de 2020, que “Dispõe sobre as contas da Prefeitura Municipal de Parapuã, relativas ao 

exercício financeiro de 2016”, de autoria dos Vereadores Edson Aparecido Munhoz Narvas e 

Aparecido Molina, respectivamente Relator e Membro da Comissão de Finanças e Orçamento 

da Câmara Municipal de Parapuã, vários vereadores teceram comentários e após ampla 

discussão, foi o mesmo colocado em votação, sendo o Projeto de Decreto Legislativo nº 

01/2020, de 23 de janeiro de 2020, que “Dispõe sobre as Contas da Prefeitura Municipal de 

Parapuã, relativas ao exercício financeiro de 2016”, de autoria dos Vereadores Edson Aparecido 

Munhoz Narvas, Relator da Comissão de Finanças e Orçamento e Aparecido Molina, Membro 

da Comissão de Finanças e Orçamento, pela aprovação das contas do Executivo Municipal de 

Parapuã do exercício de 2016, rejeitado. A matéria que exigia dois terços dos votos favoráveis 

para ser aprovada, obteve cinco votos favoráveis dos vereadores Aparecido Molina, Edson 

Aparecido Munhoz Narvas, Edson Rodrigues, Glauco James Benvindo Monteiro Junior e Lee 

Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite e três votos contrários dos vereadores Manoel Duarte 

de Souza, Roberto Carlos Pereira e Sidney Aparecido Fernandes Teruel, ausente o vereador 

Paulo Roberto Martins. Nada mais a ser tratado, o Presidente da Mesa convocou os Vereadores 
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para a próxima Sessão Ordinária, e encerrou a sessão, cuja ata foi lavrada por mim, Sidney 

Aparecido Fernandes Teruel, Primeiro Secretário da Mesa, que depois de aprovada assino em 

companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente Edson Rodrigues. Câmara Municipal de 

Parapuã, aos três dias do mês de fevereiro de 2020. 

 

 

 

 

Edson Rodrigues                                                 Sidney Aparecido Fernandes Teruel 

Presidente                                                  Primeiro Secretário da Mesa 


